

WAS? Schulschimeisterschaften
WER? SchülerInnen der VS Hönigtal
WANN? 13.2.2017
WO? In der Gaal

Bei den Schulschimeisterschaften am 13. Februar 2017 haben 44 Kinder teilgenommen. Damit war die VS Hönigtal wieder mal die Schule mit den meisten TeilnehmerInnen und hat einen Gutschein in der Höhe von 100 € gewonnen. Die SchülerInnen der VS Hönigtal haben sehr viele Preise in den Mannschaftswertungen errungen, sowie einige Gold- bzw. Silbermedaillen bekommen.

Sehr viele engagierte Eltern betreuten liebevoll und verantwortungsbewusst kleine Gruppen von Schifahrer/innen - ein herzliches Dankeschön an alle, denn ohne sie wäre ein solcher Tag undenkbar!

Ein großes Dankeschön auch an beide Lehrerinnen: Frau VOL Dipl. Päd. Elisabeth Reimond und Frau VL Bettina Steiner BEd für die gute Organisation und Betreuung der Kinder vor Ort!







